



Neue Ranzenpost

Elternbrief Nr. 27/ 18.05.2018

Zwei ehemalige Waldorfschüler entwickeln das Solarauto Sion

Mit dem Ziel die Ressourcen und die Umwelt unseres Planeten zu schützen, machten sich Laurin und Jona direkt nach dem Abitur an der Münchner Waldorfschule daran, in der elterlichen Garage einen ersten Prototypen ihres Solarfahrzeuges zu entwickeln.

Heute – fünf Jahre später – ist aus einer Vision das Unternehmen Sono Motors mit 60 Mitarbeitern entstanden. Unterstützt durch Schwarmfinanzierung und großer medialer Aufmerksamkeit wurde 2017 das familienfreundliche E-Auto der Weltöffentlichkeit vorgestellt.

Der Sion ist das erste serienmäßige Solar-Auto, das seine Batterie zusätzlich durch die Sonne lädt. Mit einer Reichweite von 250 Kilometern und für einen Preis von 16 000 Euro soll der Sion ein kostengünstiges und alltagstaugliches Elektroauto sein.

Das Team geht ab Mitte Mai auf eine deutschlandweite Probefahrten-Tour. In 17 Städten wird der Sion für Probefahrten zur Verfügung stehen. Auf der Website unter sonomotors.com kann man sich zu einer Probefahrt anmelden.

Wir laden euch Eltern und Lehrer herzlich dazu ein mit Kindern, Freunden und Verwandten den Sion und das Tourteam kennen zu lernen. **Vorfürungen und Testfahrten am 20.+21. Mai in Mannheim, Franklin-Village**

Termine

- Mo. 04.06. erster Schultag nach den Pfingstferien
- Fr. 15.05. vormittags: Ramadanfest
- Do. 21.06. vormittags: Johannifeier
- Do. 05.07. 16 Uhr Präsentation, künstlerischer Abschluss 12. Klasse

Klassenfahrten

- 03.06. – 15.06. 8. Klasse Fahrt nach Italien

Mitteilungen aus dem Umfeld

Hallo, wir, die Waldorfschule München Südwest, suchen für unsere Mensa eine/n Auszubildende/n zur/zum Köchin/Koch.

Gekocht wird bei uns komplett bio und vollwertig. 450 Kinder und Mitarbeiter genießen täglich unser Essen. Die direkte und ehrliche Kritik der Kinder sorgt dafür, dass der Standard stets gewahrt bleibt. In unserem Küchenteam arbeiten der Küchenchef, eine Aushilfe, Spülkräfte und jede Woche zwei 7.- Klässler.

Wir bieten einen sicheren Ausbildungsplatz mit völlig gastro-untypischen Arbeitszeiten, viel Abwechslung durch externe Praktika um auch das „a la carte“- Geschäft kennen und können zu lernen und nicht zuletzt 30 Tage Urlaub und eine übertarifliche Bezahlung.

Du solltest ernsthaft Lust haben, das professionelle Kochen zu erlernen, alles selber verkosten wollen (wer nicht selber gerne gut und gesund isst, ist bei uns falsch) und Respekt vor Lebensmitteln haben.



FREIE INTERKULTURELLE
WALDORFSCHULE MANNHEIM

Frühes Aufstehen sollte Dir liegen, denn um 6:30 Uhr bist Du frisch und fröhlich an der Arbeit. Um bei unseren Partner-Gastronomen im Abendgeschäft auch nach 22:00 Uhr arbeiten zu dürfen musst Du mindestens 18 Jahre alt sein – die Arbeit im Restaurant findet stets in den Schulferien statt, außer natürlich in Deinem Urlaub. Deine schulische Qualifikation ist nebensächlich, allerdings erwarten wir einen klar denkenden und sozial kompetenten jungen Menschen!

So, wenn Du Dich angesprochen fühlst, freuen wir uns von Dir zu hören – und zwar in Form einer ordentlichen und ausführlichen Bewerbung an mensa@waldorfschule-msw.de oder Waldorfschule München Südwest, Züricher Str 9, 81476 München.

Matthias Schäfer, Küchenchef

Freie Waldorfschule Mannheim, Neckarauer Waldweg 131

Dienstag, 5. Juni, 20 Uhr: Jugend und Medien: Umgang mit Internet, Computerspielen, Streaming, Hinweise zu legalen und illegalen Downloads und Jugendschutz
Elternabend für die 5. bis 8. Klassen - offen für alle Interessierten –

Susanne Piwecki, Informationen und Beiträge bitte an: ranzenpost@fiw-mannheim.de. **Redaktionsschluss:** Mittwochs 9:00 Uhr. **Die Verfasser verantworten ihre Beiträge selbst.**